

## **Tous frères et sœurs . . . en Église**



**Une invitation à sortir de nos murs  
et à aller à la rencontre de nos frères et sœurs.**

**Et cela commence par un rêve! Une Église en sortie... Une aventure de rencontre entre Église, on pourrait dire une aventure « de fraternité et d'amitié sociale » comme nous y invite le Pape François.**

Concrètement, il s'agit d'un projet de visite, de rencontre avec des gens d'une autre église diocésaine pour partager notre histoire, nos défis, nos peurs et nos rêves...

Une rencontre avec une Église diocésaine au Québec, en Ontario, dans les Maritimes, avec une communauté autochtone. . . et ... on continue de rêver.

Mais il faut bien commencer quelque part.  
Notre premier projet se dessine avec  
l'Église diocésaine de Rouyn-Noranda.



Si vous êtes intéressés à participer à cette aventure, vous pouvez communiquer avec

Michel Lacroix [michlac2015@gmail.com](mailto:michlac2015@gmail.com)

Françoise Lagacé [lafrancoise@videotron.ca](mailto:lafrancoise@videotron.ca)

Charles Mignault [Cmignault3@hotmail.com](mailto:Cmignault3@hotmail.com)

Ou Rotuch Rotangar